



**ملاحظة مهمة:** يرجى كتابة الأجوبة فقط في دفتر الواجب البيتي إن كان بالإمكان.

**Important Note:** Only the answers are to be written in the homework book if possible.

- مراجعة موضوع (تصريف الفعل المضارع) مع ضمائر المنفصلة (أنا - نحن - أنت - هو - هي) لترسيخ الفهم والإستيعاب .
- حل التمارين أدناه في دفتر الواجب البيتي بهدف ترسیخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the subject of “conjugation of the present tense verb” with the Subjective Pronouns (أنا - نحن - أنت - هو - هي) which are written in the class notebook to verify clear understanding
- Do the exercises below in your homework book to verify a clear understanding of the subjects.

**التمرين الأول:** كتابة العبارات التالية في دفتر الواجب البيتي ٥ مرات لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

**Exercise 1:** Write the terms below 5 times in your homework book in preparation for the spelling activity in the classroom.

أنت تركضُ	أنت تلعبين	هو يقرأ	هي تقفزُ	أنا أنظرُ
.....	.....	.....	.....	.....
.....	.....	.....	.....	.....
.....	.....	.....	.....	.....
.....	.....	.....	.....	.....

**التمرين الثاني:** اربطوا بين العبارات في العمود الأيمن والعبارات المناسبة من العمود الأيسر واكتبو الإجابات في دفتر الواجب البيتي.

**Exercise 2:** Join each statement from the right column with the most appropriate from the left column and write the answers in your homework book.

نَلْعَبُ فِي الْمَلَعَبِ كُلَّ يَوْمٍ.		أنتِ
تَقْرَأُ الْقِصَّةَ جَيْدًا.		أنا
يَذْهَبُ إِلَى الْمَدْرَسَةِ مُبَكِّرًا.		هي
أَكْتُبُ واجبي فِي الدَّفَرَ.		أنتَ
تُعْدِينَ الطَّعَامَ الصَّحِيِّ.		نَحْنُ
تَرْسِمُ صُورَةً جَمِيلَةً.		هو

**التمرين الثالث:** أكتبوا ضد كل كلمة من أدناه تحتها وأكتبوها في دفتر الواجب البيتي:

**Exercise 3 :** Write the opposite if each of the following word underneath it and write them in the homework book.

٥- ضَعِيف	٤- سَاخِن	٣- بَعِيد	٢- جَمِيل	١- قَدِيم
.....	.....	.....	.....	.....

**التمرين الرابع:** إملأوا الفراغات من أدناه بالكلمات المناسبة لتكوين جملة مفيدة واكتبوا الجمل كاملة في دفتر الواح البيتي :

**Exercise 4:** Fill each blanks below with the most appropriate word to make meaningful sentences and write the whole sentences in your homework book.

هي	أنت	هو	أنت	نحن	أنا
----	-----	----	-----	-----	-----

- ١ - أركض في الساحة .....

٢ - يُنظف الغرفة بالمكنسة .....

٣ - تأكل الطعام اللذيد .....

٤ - تغسلين الأطباق .....

٥ - تلعب بالرمل .....

٦ - نساعد أمي .....